

Jornadas de enseñanza y aprendizaje de las matemáticas en la Comunidad de Madrid.

“Creando redes docentes”

Aprender matemáticas usando la calculadora.

A pesar de que en el currículum se recomienda el uso de la calculadora en el aula y en la evaluación, el uso de esta herramienta no es habitual en muchos centros, no se sabe manejar con soltura y no se aprovechan todas las funciones que ofrece.

En este taller se presentarán actividades del día a día de los cursos de Secundaria y Bachillerato para aprender su funcionamiento, usarla con destreza y conocer como este recurso puede mejorar el aprendizaje de las matemáticas de nuestro alumnado.

Javier García Salas: CASIO España. Licenciado en Ciencias con máster en formación del profesorado. Entusiasta de las matemáticas y su docencia. Asesor educativo y formador en CASIO de calculadoras científicas y gráficas para los niveles de Primaria, Secundaria y Universidad.